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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 02/10/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno due del mese di ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1258607 del 21/09/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 
Alle ore 09:38 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Buonpasso, Schiera e Tuzzolino. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Lupo con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 09:41 entra in aula il Cons. Buonpasso ed alle 

ore 09:43 il Vice Presidente Schiera. 

Alle ore 09:45 – Esce il Cons. Sinopoli per motivi personali. 

Il Presidente – Riprende la discussione della mozione avente per oggetto: “Chiusura del 

profilo istituzionale social network Facebook Quarta Circoscrizione Comune di Palermo”. 

Il Cons. Ruggiero – Interviene chiedendo un’ulteriore rinvio della discussione, per 

l’assenza di buona parte dei firmatari della mozione stessa. 

Il Presidente – Accogliendo la richiesta del Cons. Ruggiero rinvia la discussione della 

mozione di che trattasi. 

Il Presidente – Scorre l’O.d.G. e pone in discussione la mozione avente per oggetto: 

“Ripristino paolo illuminazione pubblica in Via Libero Grassi 13” a firma del Cons. Di 

Vincenti. 

Il Segretario - Legge la mozione. 

Alle ore 09:53 Entra il Cons. Tuzzolino. 

Il Cons. Di Vincenti - Illustra la mozione spiegando che il palo in questione è stato divelto a 

causa di un incidente automobilistico, considerato che il tratto di strada dove sussisteva detto 

paolo risulta essere molto pericoloso sia per i pedoni che per motociclisti e automobilisti, essendo 

scarsamente illuminato, a salvaguardia dei cittadini si chiede con urgenza il ripristino del palo. 

Il Cons. Buccola – Considerata la pericolosità del sito, ricordando che già altre mozioni 

sono state presentate per il potenziamento dell’impianto d’illuminazione, non può che dare parere 

favorevole. 

Il Cons. Dentici – Esprime parere favorevole viste anche le precarie condizioni 

dell’impianto di illuminazione di tanti altri siti già precedentemente segnalati. Coglie l’occasione 

per chiedere al Presidente se si hanno notizie sulla richiesta di ripristino fatta in precedenza.  

Il Presidente – Risponde che, considerati i problemi e i ritardi sull’approvazione del 

bilancio, purtroppo i ritardi negli interventi ci sono e continueranno ad esserci, riferisce inoltre che 

l’AMG attualmente sta intervenendo sul ripristino di alcuni pali che erano recuperabili, anche se 

questi interventi non saneranno completamente la situazione. 

Il Cons. Tuzzolino - Rammenta che Lui stesso ha presentato diverse richieste atte a far 

ripristinare il carente impianto d’illuminazione, vedi Via Scontrino e Via Platania. Chiede se si 

hanno novità in merito e di sollecitare gli interventi, considerato che al problema è interessato 

tutto il territorio Circoscrizionale. Esprime il suo parere favorevole alla mozione. 
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Il Presidente - Informa di avere già inviato una nota all’Assessore Arcuri e che si è in attesa 

di risposta. 

Il Presidente alle ore 10:03, dopo avere sostituito il Cons. Di Vincenti, firmatario della 

mozione, con il Cons. Buccola nelle funzioni di scrutatore, mette in votazione, per appello 

nominale, la suddetta richiesta e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Sinopoli) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Cons. Di Vincenti – Chiede notizie sull’esito della gara d’appalto per i lavori al Parco 

Cassarà. 

Il Presidente – Risponde che si sta cercando di capire se si è insediata la Commissione che 

prenderà in esame le proposte. 

Il Cons. Lupo – Ritorna, con insistenza, a chiedere notizie sugli interventi da eseguire 

presso i sottopassi di Via Altofonte e Via Gustavo Roccella per i quali l’Amministrazione 

Comunale si era assunta l’impegno, ma prende atto che, ormai come consuetudine l’impegno 

ancora ad oggi è stato disatteso. 

Il Cons Buccola – Chiede una verifica sull’alternanza anomala che si sta verificando 

nell’erogazione dell’acqua presso il plesso scolastico Arculeo in Via Gino Marinuzzi. 

Alle ore 10:08 il Cons. Buccola esce dall’Aula. 

Il Cons Dentici – Chiede sia inviata nota, con richiesta di risposta scritta, al Servizio 

Ambiente del Comune di Palermo, al Vice Sindaco Marino e per conoscenza alla RAP per avere 

notizie su tempi e modalità per la realizzazione di un’isola ecologica, cosa ben vista anche dal 

Presidente della RAP, considerata la situazione critica e delicata in merito ai rifiuti in tutto il 

territorio cittadino. 

 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:13 chiude la seduta. 

 

    F.to il Segretario                                                             F.to il Presidente 

    Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Maria Calogera Grasso)  

                  

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


